
Al Signor Sindaco 
del Comune di Cernusco Lombardone 
Piazza Enrico da Cernusco n. 1 
23870 - Cernusco Lombardone (LC) 

 

 
        Cernusco Lombardone, 18 luglio 2025 

 

Con la presente chiediamo che venga inserita all’ordine del giorno del prossimo consiglio comunale la 
seguente: 

 

MOZIONE 

PER L’APPROVAZIONE DEL REGOLAMENTO PER LA REFEZIONE SCOLASTICA 

 

Premesso che 

- in data 9 novembre 2022 il regolamento per la refezione scolastica risultava tra i regolamenti 
individuati dalla Presidente della Commissione Statuto e Regolamenti, consigliera Valeria 
Pirovano, tra i regolamenti da sottoporre a revisione e aggiornamento; 
 

- il regolamento per la refezione scolastica è stato esaminato nelle sedute della Commissione 
Statuto e Regolamenti nelle seguenti date: 12 dicembre 2022; 11 marzo 2024; 3 maggio 2024 e 
29 ottobre 2024; 
 
 

- nella seduta del 29 ottobre 2024 la Commissione Statuto e Regolamenti licenziava la versione 
finale del regolamento per la refezione scolastica, invitando gli uffici di competenza ad 
effettuare le opportune valutazioni prima dell’approvazione in Consiglio Comunale; 

visto che  

- ad oggi il regolamento della refezione scolastica in vigore rimane quello datato 1998, reperibile 
sul sito del Comune di Cernusco Lombardone; 
 

- per l’anno scolastico 2024-2025 la Commissione mensa è stata nominata (tardivamente con 
delibera di giunta nr.5 del 9 gennaio 2025) applicando il regolamento del 1998 e prevedendo 
pertanto la decadenza dei componenti della commissione a conclusione dell’anno scolastico 
(giugno 2025); 
 
 

- è necessario dotare la scuola primaria di un regolamento della refezione scolastica che 
permetta a genitori e docenti di poter esercitare il loro ruolo di controllo sul livello del servizio 
mensa tramite la tempestiva nomina degli stessi e la possibilità di accedere ai locali mensa 
durante la somministrazione dei pasti per l’assaggio fin dai primi mesi di inizio della scuola; 



- che il nuovo regolamento permetterebbe di raggiungere gli obiettivi indicati al punto 
precedente, prevedendo il perdurare della carica dei componenti della commissione mensa 
oltre la fine dell’anno scolastico fino a nuova nomina; 

 

il Consiglio Comunale impegna il Sindaco ad inserire l’approvazione del nuovo regolamento per la 
refezione scolastica all’ordine del giorno del Consiglio Comunale entro l’inizio dell’anno scolastico 
2025-2026. 

 

I consiglieri di  
Un Passo Avanti Insieme 
 

Samantha Brusadelli Gabriele Gavazzi Valeria Pirovano       Simona Limonta 

 


